Luis Cházaro dejó organización del Frente Amplio por México para buscar la CDMX

El diputado federal también destacó el perfil de Rosario Robles para la oposición de cara a los comicios del próximo año

Por Ximena Ochoa



El coordinador del Partido de la Revolución Democrática (PRD), *Luis Espinoza*Cházaro, dio a conocer que renunció a ser parte del Comité Organizador del

Frente Amplio por México en representación del Sol Azteca, debido a que

contempla dedicar su tiempo a buscar la candidatura a la Jefatura de Gobierno

de la Ciudad de México.

Por medio de una conferencia de prensa en la Cámara de Diputados, el legislador anunció que dejó el cargo que le encomendó el presidente del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, por **convicción y congruencia**, debido a que él tiene interés en contender en el proceso electoral del próximo año, aunque no por la Presidencia de la República.